

Rotam International, une innovation pour la pratique du handisport pour le plus grand nombre

## **Rotam International, une innovation pour la pratique du handisport pour le plus grand nombre**

Créée en 2022 par Jeff Impinna, Rotam International, entreprise innovante de Sannois, propose des fauteuils roulants pour permettre à tous de pratiquer le handisport. Il a remporté le Trophée de l'Innovation au Salon Effervescence 2024.



Jeff Impinna, un ancien joueur de rugby, inspiré par un ami et président fédéral de handisport, a eu l'idée innovante d'un fauteuil roulant adapté non seulement au rugby, mais également à une gamme variée de sports pratiqués en fauteuil roulant.

Le concept était guidé par plusieurs critères essentiels. Le fauteuil devait être à la fois léger et robuste pour répondre aux exigences de la pratique sportive, stable pour la sécurité, compact pour un encombrement minimal et empilable pour un stockage pratique, ainsi que abordable pour être accessible à tous.

Ainsi est né le Wallaby, résultat de cette vision novatrice et de l'engagement envers l'inclusion et l'accessibilité dans le sport adapté.

L'objectif principal de ce fauteuil ludique et hors du commun est **l'inclusion**. Pour que tous les publics puissent avoir accès au sport, le Wallaby existe en plusieurs tailles.

De la confection au montage, ce projet est porteur de valeurs essentielles. Les coques des fauteuils sont produites au Luxembourg avec du plastique recyclé et recyclable. Les fauteuils sont ensuite stockés et montés par les équipes de l'ESAT de Sannois employant des travailleurs handicapés.



Les fauteuils Wallaby permettent aux sportifs handicapés de pratiquer leur discipline dans les meilleures conditions mais ils sont aussi et surtout un outil de sensibilisation exceptionnel.

Les principaux clients de Rotam International sont les collectivités qui commandent ces fauteuils

pour leurs écoles ou leurs associations afin de proposer aux plus jeunes des ateliers pédagogiques de sensibilisation au handisport.

Ils réalisent des cycles de rugby, de handball, de basket, de tennis, d'ultimate en fauteuil roulant.

Jeff Impinna nous assure que "Le Wallaby démystifie complètement le handicap"

Les enfants ne désignent pas ce siège comme un "fauteuil roulant" grâce à son design et à ses couleurs attrayantes. Les personnes valides et celles en situation de handicap s'en emparent et pratiquent leurs activités sur un pied d'égalité.

Le Wallaby est distribué en e-commerce mais également chez des distributeurs partenaires comme Décathlon Pro ou certaines boutiques spécialisées.

Il s'adapte à toutes les pratiques et de nombreux accessoires peuvent être créés et montés sur la coque pour répondre à de nouveaux projets (des protections pour plus de chocs, des moteurs pour des handicaps plus lourds, des crochets pour le tracter par des chiens de traîneaux par exemple...). Jeff Impinna travaille actuellement sur une technique de personnalisation des couleurs des coques.

L'objectif est d'élargir les ventes, d'embaucher du personnel

